

Schützenkameradschaft Meiningsen-Epsingsen e.V.



Meiningserbauer, 17.04.2020

Absage unseres Schützenfestes

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Dorfbewohner/innen,  
Schützenkameraden,

aufgrund der aktuellen Entwicklung sagt die Schützenkameradschaft Meiningsen-Epsingsen 1824 e. V. unser traditionell zu Pfingsten stattfindendes Schützenfest in diesem Jahr ab.

Diese Entscheidung ist uns trotz allem leicht gefallen, weil wir hiermit unserer Verantwortung gegenüber unseren Mitgliedern, deren Familien und der gesamten Gesellschaft gerecht werden. Nichts würde der fahrlässige Umgang mit unser aller Gesundheit rechtfertigen. Über die Konsequenzen unserer Absage sind wir natürlich traurig. Aber unsere Kameradschaft gibt es seit fast 200 Jahren und der Verein hat in dieser Zeit verschiedenste gesellschaftliche Krisen erlebt und überlebt und wir können mit Bestimmtheit sagen: auch diese schwierige Phase wird unser Verein und unser Dorf überstehen und sogar weiter zusammenführen. Deswegen schauen wir optimistisch und hoffnungsfroh in die Zukunft.

Besonders bedanken möchten wir uns bei unserem Königspaar Patrick und Stefanie Faber, die unsere Entscheidung mittragen und uns ein weiteres Jahr regieren.

Zusätzlich möchten wir uns auch ausdrücklich bei unseren Partnern, dem Spielmannszug Meiningsen-Epsingsen, den Ruhrtalbläsern Menden-Halingen, der Primobar Soest, dem Partyservice Charly Bürger und Getränke Suermann für das Verständnis und die Unterstützung in dieser Situation bedanken.

Abschließend wünschen wir Euch/Ihnen alles erdenklich Gute, kommt schadlos durch diese bewegte Zeit und vor allen Dingen: bleibt bitte alle gesund, damit wir uns in der nahen Zukunft wiedersehen und wieder zusammenfeiern können!

Mit Schützengruß

Holger Klein  
1. Vorsitzender